

Escuela de Básquetbol Social y Cultural Pepali con nueva Directiva

Esta instancia deportiva y cultural cuenta en la actualidad con series desde premini hasta adulto damas y varones, logrando un gran rendimiento a la fecha a cargo de su Director Técnico Pablo Valenzuela Fernández.



Recientemente fue elegida la nueva directiva de la Escuela de Básquetbol Social y Cultural Pepali, quedando como Presidente el empresario Angel Negrier Parra, secundado en la Secretaría por Karen Caamaño Torres y en Tesorería por María José Valenzuela Fernández. Una de las primeras actividades que realizó exitosamente la nueva dirigencia, fue una rifa a beneficio de la instancia y que sirvió de sobremana para la compra de implementación deportiva. La citada directiva se permite agradecer por este prestigioso medio de comunicación, Diario Las Noticias de Malleco, a todas las personas que cooperaron para el éxito de la iniciativa; también a los alumnos basquetbolistas y a sus padres por el permanente apoyo a la institución en todas las actividades realizadas a la fecha, llámense en-

trenamientos, campeonatos y encuentros deportivos con otras instancias de la comuna y también de la región. Es meritorio también dar a conocer el aporte de un apoderado y que es agente de un importante estamento bancario de nuestra ciudad, que hizo una significativa y anónima donación para la institución, lo que fue recibido con beneplácito.

Recordemos que, la citada Escuela de Básquetbol ha realizado importantes eventos en nuestra ciudad, llámense Campeonatos en diferentes categorías, Encuentros de Ayuda Solidaria, Visita de Selección Chilena Seniors y que participó en el Mundial de Argentina, actividades que enaltecen su labor deportiva, cultural y social para nuestra comuna.

Próximamente se iniciará un Campeonato en el recángulo del Gimnasio Ber-

nardo Muñoz Vargas y que convocará a la Escuela de Básquetbol Pepali en series juvenil y adulto varones, C.D. Hospital Victoria, C.D. Panteras y C.D. Victoria Básquetbol, quienes jugarán todos contra todos. En las citadas fechas, también habrá espacios para encuentros formativos de los



Angel Negrier

pequeños integrantes de la citada escuela, como también para el equipo adulto damas y a quienes recientemente les cupo una destacada participación en partidos amistosos. Sin lugar a dudas, estos espacios deportivos

entregan innumerables beneficios, una buena salud, camaradería, respeto, convivencia y un desarrollo integral de las personas, consideraciones que esta Escuela de Básquetbol tiene en sus lineamientos y objetivos.



María José Valenzuela



Karen Caamaño



Pablo Valenzuela